

## 運動会アンケート集計報告

2020年10月8日(木)

ぶどう大野南保育園

運動会のアンケートにご協力頂き、ありがとうございました。

配布数に対して、82%の回収率でした。

### 【感想・ご意見】

- 日々お忙しい中で、素敵なイベントを考えて下さりありがとうございました。人生初の体験を暖かい雰囲気の中で体験する事ができ、とても良い思い出となりました。コロナが落ち着き0~2歳全体で開催できる日が来ることを願っています。今後ともよろしくお願ひ致します。
- 今年度の開催は無いかな…と思っていたので、とても嬉しかったです。他のお友だちと交わるところもこういう場所でしか見られないで…。コロナ禍の中で色々工夫をしていただいて、その中でもしっかりと子ども達の成長を見る事ができて良かったです。
- 先生方、お疲れ様でした。準備等色々と大変だったと思います。子ども達が元気で楽しく過ごせているのは先生方のおかげです。いつも本当にありがとうございます。
- 0歳児なので、ちょうど良いくらいだったと思います。うちの子だけでなく、他の子を見る事で子どもの成長過程を見る事ができて、それは良かったと思います。
- 失礼ながら、先生の名前が一致しない先生もいるので、先生の自己紹介もしていただけたらと思いました。
- 運動会、ありがとうございました。コロナで色々と大変だったと思いますが、参加できて本当に嬉しかったです。プログラムは、親子で一緒に参加できる形だったので、とても楽しかったです。体育館は広すぎて、うちの子は大丈夫かなと思いましたが、むしろ楽しそうだったので良かったです。お土産のボールは、家で遊んでいます。
- 運動会のように、お友だち、親御さん、先生達と関わる機会があると自分の子が、どのように皆と関わっているのかが分かり、嬉しく安心しました。初めての運動会はいい思い出になりました。
- 普段より練習している、どうぶつ体操をみんなで踊る姿はとても可愛かったです。ふれあい遊びも事前に園での様子を連絡メモに書いて頂いていたので家庭で楽しみながら練習する事もできました。先生と一緒に様子も見ることができて安心しました。
- プログラムや手に付ける飾りなど、とても丁寧に作ってください、ありがとうございました。
- コロナ禍の中、今年度、運動会はないものだと思っていました。いろんなイベントが中止の中、形を変えてでも実施して下さり、本当にありがとうございました。人数も少なく時間も短いので、どんな風になるのかなーと思いましたが、かわいい衣装もあり、小道具、大道具も手作りでかわいくてアットホームで良い運動会でした。保育園は授業参観等もないで、このようなイベントで我が子の園での様子が分かりびっくりしました。家では甘えてばかりで泣いたり怒ったり、怒られたりですがこんなに大きな声で返事をし、大勢の人前でも堂々と踊れるまでに園に慣れ成長をしていて感動でした。お家に帰ってたっぷりと褒めました。
- 自転車で行くつもりでしたが、当日雨の為、急遽車で行くことにしました。事前に配布された手紙に詳しく駐車場の事が書いてなかつたので連絡もせずに行ってしまい申し訳ありませんでした。(今年度は、人数が少ないから、大丈夫かな…と思ってしまいました。)

- コロナ禍での開催、本当にありがとうございました。今年は開催が難しいかなと思っていましたがクラス別との事で参加するのも、ためらいなく参加する事ができました。事前に頂いたプログラムを見た時は感じませんでしたが、実際に全てのプログラムを行うと、本当に一瞬で終わってしまった様な感覚になりました。正直、もうちょっと楽しめたらなという想いになりましたが、昨年は泣いてばかりだった子が、自由にのびのびと体操や競技に取り組む姿勢を見られて、ほっとする気持ちでいっぱいになりました。落ち着きがない子だなど日々感じていましたが、他の子と比べても、やっぱり!!と納得できました。もうちょっと成長して、少し落ち着いてくれるといいなと思いました。家族別で色分けされたら、見ただけで「なになに君、ママ、パパ」といった様に分かりやすいかなと思いました。全クラス合同で開催できたら、ぜひ、「玉入れ」をやってもらいたいです。取り組む真剣な姿が、見ているこちらまで、熱くさせるものがあったので、もう一度見たいです。感染防止対策から限られた時間の中での準備、本当にお疲れ様でした。子どもが先生に「ギュ♡」としている姿を見て、本当に優しく接していると、毎日安心して預ける事ができます。ありがとうございます。
- 運動会を3部編成にして頂く等、配慮して頂きありがとうございました。長さも内容的にもボリュームも丁度良く、本人も楽しんで参加していました。未だに、かけっこ練習を自宅でしていたり良い思い出になったみたいです。ありがとうございました。
- 運動会、楽しめました。同じクラスのお友だちの様子も見る事ができ、私たちも安心しました。今年はクラス別の入れ替え制だったため、他のクラスの子ども達の様子を見られなかつたのが残念でした。本人も楽しかったようで、メダルもとても喜んでいました。準備など、楽しめる工夫をしていただいて、ありがとうございました。
- コロナ禍ですが、すばらしい会を開催していただき、本当にありがとうございました。昨年より成長を感じられ、私もうれしく思います。準備運動やかけっこなど、親子で楽しめる会で良かったです。先生方が工夫してくれている事が嬉しかったです。プログラム、動物の帽子、メダルなど手作りがとても可愛かったです。
- コロナ禍にもかかわらず、いろいろと工夫して下さり、開催してもらい、ありがとうございました。短時間で、空間もゆったりして見やすく、とても良かったです。競技も子ども達も親も楽しめました。本当にありがとうございました。
- いろいろと大変な状況の中、楽しい会を開催してくださってありがとうございました。短い時間の中でもたくさんの競技があって楽しめました。先生やお友だちとの普段の様子が見られたのも嬉しかつたです。
- 他のクラスの様子も見たい気持ちはあったが、短時間だった為、子どもが飽きずに最後まで取り組めて良かった。競技も分かりやすく、親も参加しやすく良かった。
- いつも大変な中、準備や練習等ありがとうございました。昨年より成長を感じ嬉しかったです。



貴重な感想、ご意見等ありがとうございました。

また皆様からのたくさんの励ましのお言葉をいただき、職員一同嬉しく感じております。今年度は、コロナ感染防止の為、今年初の各クラスで行いました。短い時間での開催となりましたが、今回の貴重なご意見を参考にさせて頂き、次年度の運動会やその他の行事をより良いものにしていけたらと思っております。今後ともよろしくお願ひ致します。